

Lundi 19 janvier 2014 : Après une semaine intensive !

Nous voilà mi janvier bien tassé, le temps passe à toute allure ! Nous avons eu une semaine plutôt intense.

Mercredi dernier, RDV au CROUS pour accélérer les démarches d'attente de bourses pour Félix... Puis service client Médiaserv (abonnement tél etc), pour récupérer de l'argent prélevé qui n'avait pas lieu d'être. Nous voilà bien remontés, on peut maintenant descendre dans le sud faire quelques ventes !

Jeudi, je reçois enfin une commande d'accessoires pour mes créations de bijoux que j'attendais depuis un mois. J'ai donc du boulot de production maintenant que j'ai le reste du matériel nécessaire !

Vendredi : Debout tôt, production toute la matinée, et création du nouveau présentoir à bijoux ! (il sera réservé aux porte clefs et pendentifs). Félix me récupère à midi, et nous filons dans son lycée pour l'après midi.

Mission : Cuisiner du salé et du sucré, dans le but de les vendre le samedi matin lors de la réunion parents-professeurs et récolter des fonds pour l'aider lui et sa classe à partir en stage à Malte en mai prochain.

J'ai l'autorisation de donner un coup de main en cuisine ! Rencontre avec quelques professeurs et collègues de Félix ! Je me lance donc dans une grosse centaine de madeleines.

Retour à l'appartement 18h, vite, dans la cuisine, il reste encore les meringues et les sablés bretons à réaliser. Félix lui me bricole mon nouveau présentoir, qui doit impérativement être terminé pour le lendemain matin ! La pâtisserie terminée, il faut faire les finitions des derniers bijoux pour les placer sur le présentoir. 23H30, on peut partir se coucher !

Bonne journée intense donc !

Samedi matin, debout 6h, on charge les pâtisseries, la table, les présentoirs à bijoux et toute notre bonne volonté pour filer au lycée.

Début des ventes 8h. Midi, plus une trace de pâtisserie, ni des 50 poulets, 100 pizzas etc... Tout est vendu !

C'est aussi la première fois que je fais un stand pour les bijoux. Jusqu'à maintenant je ne démarchais que les gens sur les plages ! Ca change, et c'est chouette ! Nous avons bien vendu pour les bijoux aussi. Une partie du chiffre de cette journée était consacrée au voyage à Malte. Ca me permettait donc de faire un peu de pub, et de les aider ! Gagné !

Samedi après midi, PAUSE !

Petite halte à Grand-Rivière pour se ressourcer ! Félix tresse des feuilles de cocotier, Inès traîne, bref, détente !!!!

Et bien sûre un bon dodo après tout ça !